

ひこーきファミリー掲示板

訪問ありがとうございます。本当にご自由にお書きください。

0011353

[Reload](#)

teacup. [[掲示板](#)] [[掲示板作成](#)] [[有料掲示板](#)] [[ブログ](#)]

あなたも高機能な無料レンタル掲示板を作りませんか？
[作成は、こちらから→](#)

【重要】teacup. byGMOのサービス終了について

<思いやりのあるコミュニティ宣言>

teacup. 掲示板は、皆様の権利を守りながら、思いやり、温かみのあるコミュニティづくりを応援します。いつもご協力いただきありがとうございます。

投稿者

題名

内容



入力補助



画像・ファイル

 youtubeの<IFRAME>タグが利用可能です。 [\(詳細\)](#)

URL

[[ケータイで使う](#)] [[BBSティッカー](#)] [[書込み通知](#)]

[[健康／医療／介護](#)]

《前のページ

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

次のページ》

全847件の内、新着の記事から50件ずつ表示します。

発達障害者支援事業 投稿者: [ひこーきパパ](#) 投稿日: 2008年 6月 8日(日)07時30分2秒

[返信・引用](#)

発達障害者支援事業

霧島市では、発達障がい者（児）及びその疑いのある人に対する相談業務の強化、啓発・広報業務の推進、早期発見及び早期療育への移行を目的とした「発達障害者支援事業」をはじめました。

詳細はここで、

<http://www.city-kirishima.jp/modules/page020/index.php?id=75>



▶ ×

ホテルマイステイズ鹿児島天文館

人気エリアの天文館★天文館バス停まで徒歩3分/黒豚しゃぶし…

2,100円～

羽を休める 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 6月 7日(土)20時28分31秒

[返信・引用](#)

SATYに後輩といってきました。
往復、まるごと車椅子で乗れる福祉車両を今回はじめて使っていました。

おかちゃん亭で待ち合わせ、店主の方も？ っと 待っていること数分
軽自動車の後ろにスロープが1.5mほど伸び
後ろから乗車

幅が規格ぎりぎりでしたが、スポット車椅子が納まる。
私は前に乗りました、普通のタクシー料金で利用可能です。
台数に限りがあるので、呼び時間に待つことも・・・

もっと増えて欲しいと思いました。
SATYの広告版には、盲導犬をしてほしい 案内が、

到着して間もなく、明らかに身障者でない若者の車が優先スペースに駐車
私たちの乗っている福祉車両タクシーを見て移動し始めたようですが、

別な場面では、どうどうと止めるカッコつけた 若者がおられました。

後輩は初めて車椅子で、SATYへ 出かけました。
不自由もなく、移動しました。 じゃっかん 子供たちには
車椅子は、怖い 何？ と思われる子も少なくなかったようです。

そんな中、小島よしおの オパッピー Tシャツをゲット☆
後輩と馬鹿うけして笑ってました。 あの 世界のナベアツTシャツもある

そうで
売れ行き好調で、売り切れ 同じ南島出身の オパッピーを購入

ハードオフでは、ステッチー？の妹のぬいぐるみを買いました。
部屋の敷物を夏物に入れ替えて、早速 部屋も 事務局ムードにしていきた
いと
P5Sを推進しようかと・・・

障害福祉を社会に広めることは、そうとうなエネルギーですね。
いぜんメールいただいたことを 今 しみじみと感じています。
なにげない、ちょっとした出会いから 輪を広げることが大事と
今 心に感じております。

バックアップしてくれている後輩や、福祉機関の皆さまが居られますし
又 屋久島・霧島の街の方々とのつながり 顔が益々広くなってきて
特に国分は顔が大分広くなってきました。

書籍では、虹のなんとか、 つばさのなんとか とかあるようですが
にじのつばさという名の書籍は探したら見つからず、

なに相応しい取り組みが、使命感となり 生きがいとなるものと感じており
ます。

心に壁を作りやすい 厳しい現代社会だからこそ これをチャンスと捕らえ
有言実行で参りたいと 思います。

にじのつばさ



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 料金が一緒ってのが良いですね。
高いのかなーと思ってしまいます。
世界のナベサダは知っていますが、ナベアツは知りません。
テレビを見れない悲しさかな。
以前、義兄弟たちと話をしたとき、テレビの登場人物に
まったく付いて行けなかった。

おはようございます。本日 シンボルキャラクターが発表です、
地元の小学校のみんなには、今朝? には通知がいくかと思ひます。

Webには先ほどアップしました。

エース・ジョンタンです。 縄文杉からイメージ
緑ある空間から妖精が雲の中を駆け抜け 虹のラインを駆け 相手の人の心
を結ぶ

そんなイメージからです。 苦戦の末、素直に これにしようと決めまし
た。

ホントの理由は、私の父が経験した1987年の山岳での出来事も
理由の一つになってます。 山 YS-11 家族 命 全てが重なった出
来事

まあ、会報誌 本日から制作開始です。 お楽しみに・・・ にじのつば
さ



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

念願のキャラクター名を6日に 決めることにしました。
昨日、母校の児童さんから お手紙と キャラクター名候補用紙がとき
選考に なやんでおります。

会報誌の発行を6日に予定しており、内容は一通り 頭の中で整理が出来て
おります。

子供たちから 励ましや応援しますとの声を寄せていただき 活動の
一層の力をいただきました、何にも変えられない嬉しさが 心に残ります。
福祉に関心を持ってくれた子 もっと別の話をしたかった子
話の中で同じような光景に出会った子 シンボルマークのことなど
様々、福祉を考えると交流会は大変 子供たちには大きな出会いの一
つとして
障害福祉をより近づけていくことが出来たのかなと、思ひます。

しかし、福祉機関の代表のみなさんが語られるように福祉と社会の厳しさは
おおきな壁があると理解してます。
それが、飛行機でいう 向かい風になり 一層それを上手く活用して飛べる
か
つまり、共に生きるということを 活動を通じて感じられたのかと思ひま
す。

本職のほうが大変なときなのですが、にじのつばさがあつて 仕事に生きが

いを持てる
わが身です。 私より重症な同級生との再会で、一般職につけずに余暇を
どうすごすのか？ なやんでいる仲間の話をして、 活動を通じて、心を開
き

夢を追い求めて生きたいです☆



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 悩むぐらいお手紙が来て嬉しいですね。
活動はゆっくり、じっくり行きましょう。
あせっても仕方ありません。
ポジティブに考える事が大切かもしれません。

思春期だから 投稿者:ひこーきパパ 投稿日:2008年 6月 2日(月)06時56分10秒

[返信・引用](#)

最近のバルンに対しては、
腫れ物に触る感じです。
ちょっとした事で直ぐに癩癩を起し、
段々、声が大きくなり、最後はパニック。
昨日は30分ぐらい泣き続けた。
今回は原因が明確なので、時間は掛かったが、終結できた。
学校にお気に入りの本を週末持って行って、学校に置き忘れた。
日曜日に家の中にない事に気付く、大騒ぎ。
私が週末に学校へ持っていった事を思い出し、
持って帰ったか聞くが、本人は確信がない。
だから、学校にその本があるかの確信がない。
目の前にない、以上、本当に無くなったかもしれないと、
とても心配で大泣きです。
月曜日に学校で確認すれば良いと説得するが、、、
結局、先生に大変申し訳ないが、
先生が学校に行って、あるのを確認して、
バルンへメールして、本人が完全に納得。
先生には大変、ご迷惑を掛けてしまった。
この場でお礼いたします。
昔はこそっと、学校に行けたけど、最近は厳しいです。

これも「思春期だから」で済まされることなのであろうか。
「思春期だから」って便利な言葉です。

我々の方便かもしれない。
「光とともに」の最後に内山先生の解説があります。
納得してしまった。
小さい事でもキチンと対応していくことが大切だと思います。

知り合い、 広報 漫画 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 6月 1日(日)16時18分36秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。 昨日は、友人と易居町（昔の県庁跡）まで遊びに行き長田町にいる友人のところへ行きました。

そのゆうじんは、栄養障害で 体調があまりよくありませんでした。体温調節ができないので、夏場は地獄とっていました。

日々の時間をどう過ごすのか？
活動で何か出来ないだろうかと思いました。

昨夜は、後輩と 岡ちゃん亭で 一杯やりました。
店長さんは、私のこと よく存じておられ これで、またひとつ近所に知り合いが増えました。

キャラクター ステッカー、を応用して、 街にアピールしたいです。
昔は、こういう風なイラストを描いてました。



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 昨日は晴れましたね。
ママも体温調整の出来ない子どもを知っています。
大変みたいですね。

岡ちゃん亭って近くの飲み屋さんですね。
私はアルコールが飲めなくなって、、、
早く、元の体になって、風呂上がりのビールが飲みたいな――

(無題) 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 5月30日(金)18時30分21秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です、明日は川内へ友人のところへ行こうと思ったのですが往復4500円 鹿児島で友人と落ち合うことにしました。
交流会の打ち合わせを兼ねて、遊びに行きます。

お互い体調が良好のときを待つて お話できればいいですね☆

時を待ちましょうか？

さいきん結婚願望が強くなったり、メンタル的に少し回復してきたかと感じますが、
対人恐怖などもホボ完治した？かと・・・

写真は先月はじめに出来た 障害者就労継続支援事業所 屋久の郷（屋久島町宮之浦）
です。 屋久島発の障害者施設とあって施設庁から応援の声を頂いております。

なかは、喫茶 パン工房 園芸 匠の部屋（木工）とあり
地域の身体知的精神障害者 16名が通所され 親戚や知人も居られます。

屋久島山岳入山料の領収代わりに、木材加工のお守り型になった 製品の包装と
印刷 ひもつづりを行ってるほか 喫茶店も併用され
地元の方々に賑わいを見せてます。

これからの展開が楽しみです。 にじのつばさより



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) たしかに川内は遠い。
電車賃もバカになりません。
我が家も鹿児島市内に行くのに、うん千円掛かります。
ガソリン代と高速料金で私の給与の1割を軽く超えます。

今日は牧原養護学校の運動会です。
去年は嵐でしたけど、今年は天気になりそうです。
私の体がどこまで持つかで、帰る時間が決まるかな。
一昨年はかき氷があって、アルファが離れませんでした。
今年はどうなるか。

つばさがある そばで会おう 投稿者: 寺田☒ 投稿日: 2008年 5月29日(木)20時11分 45秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。
会報誌作成に入りました、次回の交流会の打ち合わせも同級生と進んでいます。

さて、今朝 入門するとき パパさんのすぐ後方を歩いてました。
一人前に 若い男性の前に・・・？ あれ？とおもいながら
たぶんかな・・・と思ったのですが・・・

痩せられましたか？ ほっそりなられてるっと思いました。
6月はお会いできるでしょうか？

写真は私の部屋です。 1K 唯一の部屋 です。
その中に、思い出を敷き詰めてみました、JALのポスターは非売品です。
ステッカー作成に協力してもらっている知人からいただきました。
同じものが鹿児島空港に4枚ほどあります。

JAL ANA そして 我 JACのグッズがそろい飾ってます。



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) ごめんなさい。気がつかなくて。。。
いつもぼーとしていたので、
体重はそうね、数キロは痩せました。
なかなか、相談に乗れなくてごめんなさい。

本当に飛行機好きですね。
自閉症児は車派と電車派はありますが、
飛行機派は聞いたことがありません。
近くにないからだとは思いますが、、、

にじのつばさWeb 復帰 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 5月25日(日)21時32分32秒

[返信・引用](#)

こんばんは、今朝はネットカフェから投稿してました。
10時前 ベスト電器に行き 修理費 7万7300円を ローンで払って
10時半ごろ タクシーでアパートに戻り 運転手さんに持ってもらい
早速始動

なかのデータは綺麗に・・・残ってましたVVVV

しかも、キーボード も綺麗に

次回壊れたら 買い直すかも知れないですね。

さて、お詫びのページにGWにあった交流会や 施設の見学など内容を掲載
しました。
6月 お時間があるときに お話できればと思います。

ステッカー 地元の小学生(後輩)には大変好評でした。
とても幸せな気分です。

雨が上がりました。 さっきはブックオフで盲目の少女のエッセ一本と
世界に一つだけの花を買いました。

ふくふくで飯を食って八坂通りを經由して帰宅
以前から気にしていた点字ブロックに植木鉢をおいていた とある店があり
ます。
2回ほどお話をしたけっか、寄せてありました。

点字ブロックの意味も分からず、車両止めのために点字ブロックの上に植木鉢がどうしようと置いてあった姿に、呆れた半年前

2度の話で通じていただけました。感謝しております。
バリアフリーを身近に感じることも必要ですね。 ころのバリアフリーはむずかしいですから

さて、七夕には川内へ交流会へ 決定 また12月には母校（中学校）で
人権と障害者についての交流会を予定しています。

屋久島にできた障害者施設訪問。 そのまえに、屋久島町の産業祭が開催され
見に行ってきました。 福祉団体のお店が端っこにあり、障害者と団体のメンバーが
そうで準備 販売に追われていました。

そのときに、福祉団体の会長さんら2、3名にお会いし 話をしました。
後日 自宅に電話をし福祉状況をうかがい やはり厳しいものがある
いなかには特に障害福祉は厳しい。 親が子を出させないという現状があり
なるべくそういったことは回避して欲しいとの声を頂いております。

最近になって私の病名が先天性のものと分かり知的 機能に障害が出るという
こともあることがわかった。療育の主治医は 外へ出なさい 出させなさい
というアドバイスを受けていたのでその通りにしました。

そういう経験を自らが行って 今があるのですから、これはやはり
私が掲げていることに沿っていると感じております。

さて、にじのつばさは Wings-Alwaysを
セカンドタイトルへすることを決めました。
明確な設立日もはっきりしてなかったので、YS-11が引退した翌日
2006年10月1日を設立日としました。

写真は今の実家から見たQ400の離陸シーン

にじのつばさ 大ちゃんより



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 随分高い修理代ですね。
安いパソコンが買えますね。
データが残っているから、それを考えると、、、
我が家の子供達はとんでもない使い方をします。
それでもここまで壊れずにいるのが不思議です。

結構、頑強に出来ていると思います。
でも日頃のメンテナンスは欠かせません。

不思議な計算方法 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 5月25日(日)07時09分16秒

[返信・引用](#)

せっかくの休みなのに雨ですね。

バルンの秘めた能力がまた、、、
彼は計算に関して、独自の方法を持っています。
最初、足し算、引き算はカレンダーを使っていました。
今では使わず、計算してます。

最近、先生がかけ算を教えたそうです。
8×6はの意味を
一皿に8個の飴があつて、
それが、6皿というぐあいに、絵で描いて行く途中で
答えの48を紙に書いたそうです。

彼には九九を教えていません。
かけ算をそろそろ始めようとしたようです。

ところが、彼は規則を直ぐに理解して、答えを書いた???
ここが、良くわからないところ。
48個を順に数えてはいない。
他のかけ算をさせても瞬時に答えが出たそうです。

試しに、昨晚、
私もかけ算をさせました。
瞬時に答えが返ってきました。
どうやって計算しているか、聞きましたが、
?????の答え。
2桁の12×3も瞬時に36と答えました。
九九ではない、彼独自の計算方法が頭の中にあります。
2桁×2桁はさすがに答えは「疲れた」でした。

一種のサブアン症候群の能力でしょうね。
大きくなったら、計算方法を聞いてみよう。
答えがイメージで出てくると答えたら、凄いです。

ご無沙汰 にじのつばさ 投稿者: **だいちゃん** 投稿日: 2008年 5月25日(日)05時42分
47秒

[返信・引用](#)

ご無沙汰しております。
本日 PCが帰ってきます、@@@
いま ネットカフェから書き込みをしています。

屋久島に初めてできた授産施設 屋久の郷
学校との交流会など 情報を掲載していく予定です。

また セカンドコンセプトとして

にじのつばさは、Wings-Alwaysを合言葉に
活動していくことをご案内申します。

薩摩川内市にいる養護学校時代のなかまも応援くれるとの
声をいただき 七夕の日に 川内市で交流会を開催予定。

その後 母校(中学校)で 世界人権デーのときに
障害者と人権と題する内容で講演会を開催予定です。

ステッカーの量産もきまり、紹介しているステッカーは
子供たちにプレゼント 大変気に入ってもらえました。

昼ぐらいには自分のPCが手元に帰ってくると思います。

詳細は電話かメールにて・・・

Welfare' the networks にじのつばさ (寺田)

(管理人 ひこーきパパ) お久しぶりです。
PC直って良かったですね。
中身が真っ新だったら、たらーり ですね。

春キャンプ 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 5月14日(水)06時52分36秒

[返信・引用](#)

もう何回目の春キャンプであろう。
2001からだから8回目か。。
いろんなことがありました。
いつも、曇りがちな天気で快晴はめったにない。

今年もいつもの様に始まりました。
例年より参加家族が少なかったので、こぢんまりしていたが、
それなりのキャンプになった様な気がする。
いつも誰かが走り廻っている状態はなかった。
今年はサンドクラフトをした。
私は体調不良で寝てました。
ママがたくさんの写真を撮ってくれたので、様子が伺えました。
二人ともはまった様です。
工作好きな二人ですから、当然かな。

今年から、バルンのサポーターさんは男性です。
大きくなったので、お姉ちゃんに甘えるのも。。。
寝る部屋も別々になり、
ママとアルファとサポーター
私とバルンとサポーターにしました。

バルンも成長しました。
一人で初めて寝れました。
いままで、引きずっていた何かが切れた様です。
私も初めてゆっくり寝れました。

翌日は快晴、楽しいサイクリング。
まだうまく乗れないけど、楽しんだようです。

学生の皆さん、ご苦労さまでした。



2008 つばみ学級春キャンプ2日目 投稿者: **ミケネコ王子** 投稿日: 2008年 5月13日(火)01時26分36秒

[返信・引用](#)

2日目の朝は6:35分に起きました、4年生フリーさんとY野さんは自分
の分までも夜間保育を頑張りました、ややお疲れモドリでしりと朝の集いのとき
ばっちり目が覚め子どもたちも広場を思いっきり走り回っていきました。今日
掲揚もNブラザーとH.Tくんがばっちりサイクリングを早く行くとN.K.
は昨日と違って変わって天気がよくなったので早くサイクリングを早く行くと
りました。サイクリングは始めて先発隊というこで、早めに少し豪華な朝
食を食べ十分に食べて「早く自転車に乗りたい」と早く自転車に乗りたいと
くんが早くやってくると「早く自転車に乗りたい」と早く自転車に乗りたいと
て」と言われつつ早くやると言う気持ちでした。

自転車は今年はいーじライダーを選びました。しかし、ハンドルかかな
り低く少しかみ気味で走りました。他のフリーさんも先発隊と言うことで
途中ちりちりになりながら自分もサンセットブリッジの手前まで行くと
広場でY野さんと一緒に待機しました。とても暑かったのでも半そでにな
ら風が抜けていきとても気持ちよかったです。昨日のサンドクラフトもばち
残っていて保存がよかったです。子どもたちもすごく喜んでいました。今
ウオーキング班が1人もなく、K西兄妹やH.Tくんも2人乗りの自転車に
乗っていました。自転車で走るサポーターさんや子どもを見ていると、今
で自転車で乗れなかったMi.Tくんがサポーターさんに支えられながらも
自転車で乗っていて、これまで自転車で乗れなかった子どもが急に乗れる
うになったのです。すごい成長したと実感しました。

海浜公園に着いたら、子どもたちの写真を撮りました。K.O.A
ちゃんがアンパンマンの真似をしていのがとてもかわいかったです。写真
撮ってあげ、サポーターさんも「いいな」と言いました。そのあとは池で遊
んでいる子どもの写真を撮ってあげました。H.Sくんが砂を使って絵を描
いていたので自分やサポーターさんもみて「すごいな」とほめました。今
は班付フリーさんが多かったの公園ではあまりアプローチはしなかった
が、時々子どもが1人になることが多く、とくにN.K.Oくんが高いところ
にのぼり、サポーターさんが女性だったので自分がついていってK.O.君を見
ました。今回は先輩OBがないので、班付フリーでは出来なかったK.O.く
んのサポートが出来たので自分も成長したと思います。先発隊と言うこと
で帰りも早い時間で帰りました。帰りはまた同じところで子どもを見守り、
子どもたちが楽しそうに自転車をこぐところを写真に撮りました。

今回で7回目の春キャンプでしたが、以前と比べて子どもたちが大変成長
していると実感しました。特にN.K.Oくんはポキャラリーが増え、他の
サポーターさんを気遣うようになりまし。サポーターさんも最初はついて
回りだったが、最終的にはいい関係になってきたと思、春キャンプでかっ
とさんのサポートをしていた頃も思い出しました。写真についてはラブラ
ブショットもあり、子どもの生き生きとした姿もあり、写真もいい感じに
ることができました。しかし、活動中は写真撮影ばかりに気をとられてあま
りOBとしてサポートが出来なかつたし、先輩OBがこれから参加できな
なり自分がOBをまとめていく側になるので、写真撮影は今回で最後にして
これを課題にしてカメラに代わる喜ばれ方を考えて生きていきたいと思います。
自分の反省としては、裏方や荷物運びができたことや、カメラを使うとき
と使わないときを区別できたことがよかったです。とくにつぼみ学級に
のないものや子どもに刺激を与え、アニメキャラのグッズを持ってこ
たことも素晴らしかったです。カメラの写真をプレゼントすると喜ぶが、自
分なりにカメラがあることで活動の妨げになつたのでカメラ撮影は子
と直に楽しめる班付フリーさんが撮ったほうがいいと思います。カメラ
はつぼみコンパとわかばの会ときだけにします。今日出来なかつたこ
たくさんありますが、それを出来るようにするのはd法すればいいかを考
ることもOBです。OBさんは望ましくない仕事をやれと言っても文句を
われないのも大切です。OBデビューのときにサポートしたみほ先輩やSの
先輩など大御所がいなくても自分はOBの後輩を引っ張っていくんだと
していきたいと思います。



<http://mikecatlover.ojaru.jp/>

(管理人 ひこーきパパ) いつも詳細な報告ありがとう。
今年は参加家族が少なかったけど、
それなりのキャンプになった様な気がします。
次ぎは夏キャンプですね。
その前に水泳大会をしなくては。。

2008 つぼみ学級春キャンプ1日目 投稿者:ミケネコ王子☑ 投稿日:2008年
5月13日(火)01時25分25秒

[返信・引用](#)

今日の春キャンプは仕事が早く終わったので13:30から参加しました。春キャンプの天気は毎年ぐずつき気味でギリギリでプログラムが決定すると言うことで天気が持ち直してサンドクラフトをしました。子ども班にとっては初めてのサンドクラフトということで施設の人の話をきいてやり方を教わっていました。私は春キャンプは7回目なのでもちろんOBとしてサポートをするということでカメラを撮ったり、他の子どもが楽しむのを手伝ってあげました。サンドクラフトをするためには万之瀬川の水が必要と言うことで河口まで遠かったのが3年生フリーとY野さんの考案でバケツリレーをしました。3年生が女の子が圧倒的に多かったのが4年生の男性フリーが協力したおかげで子どものサポートをしなければならぬ班付フリーさんの負担を軽くすることが出来ました。バケツリレーで運んだ水はサンドクラフトで土台を固めるために使い、その土台を固める作業がとても難しく、子どもたちは失敗しながらも何度も挑戦し、途中から参加したN. K.くんが3回も成功し、それを使って塔を作りました。2年生の班付フリーさんは大きなアンパンマンのオブジェをつくり、しかもリアルだったので私は写真を撮りました。私もサンドクラフトに挑戦し、アンパンマン、しょくぱんまん、ドキンちゃんの顔を作ったものの、K. Aちゃんに「似てない」と言われショックでした。そのあとはPerfumeのロゴを作り、フリーさんに「うまいですね」と言われました。一番はNブラザーズが作ったトンネルつきの山と川でした。きょうだい班は街を作ったりと個性のあるサンドクラフトが出来たようです。時間が来たので片付けをおこなうが、今回はOBがW口さんと自分しかし、女の子のフリーさんにきつい仕事をさせたくないと思い、女の子のフリーさんが重そうな荷物を持っていれば「持ってあげましょうか」と声をかけて持ってあげたり、オレンジの空箱を4個重ねて自分で運ぶなどしました。本部さんも3年生にフリーさんも「助かりました」と言いました。先輩OBがいない分、自分もやや精力的になってきました。

夜プロは順調ならキャンプファイヤーを行う予定だったが、天気が悪くなったのでキャンドルサービスに変更になり、子どもたちはパニックを起こすだろうと思っていたが、バルンくん「今日はハッピージャムジャムとトトロが踊れるよ」と言うので嬉しそうに微笑みました。今日のキャンドルサービスはN. K.くんやM. T.くんやきょうだい班の子どもたちが火をつける係りでK西兄妹やMa. Tも火消し隊として活躍しました。キャンドルの炎を夜景モードで撮ろうと思ったがぶれてしまったのでひこーきパパさんが

「首にカメラの紐を引っ掛けてピンと伸ばすといいですよ」と言ったので彼のいうとおりにしたらきれいに撮れました。春キャンプ恒例の家族紹介では、子どもたちが歌を歌ったり、兄弟を気遣うようになったり子どもたちの成長を垣間見ることができました。もちろんOBの自己紹介もあり、華麗なマイクパフォーマンスで今日の感想を話しました（本当はもっと長く話したかった。）最後のダンスでは全員が完璧に「ハッピージャムジャム」を踊り、採用2回目で難しいダンスを踊ったのでサポーターさんやフリーさんも一歩成長したと思いました。誕生日会ではH. SくんとI. Mくんの誕生日パーティー+M君のママの誕生日会もしました。途中、子どもがキャンドルの火を消すハプニングもあったがとても楽しくキャンドルサービスを行うことができました。

子どもへのアプローチについては、K.O. Aちゃんが自分のアンパンマンのネームを見て「アンパンマンだ」と喜んだので、Aちゃんのサポーターさんに「アンパンマンの絵を使うとコミュニケーションが取れるよ」とアドバイスをしたことや、サンドクラフトで靴を脱いでいる子どもや貝殻で遊んでいる子どもに「危ないから」と言って注意をしました。カメラ撮影もラブラブショットは少なかったが、子どもたちの生き生きとした写真をたくさん撮ることができました。撮った写真をフリーさんに見せると「かわいいー」と言ったり、親の方に子どもの成長を話すときと喜んだり自分も楽しい気持ちになりました。夕食も唐揚げや揚げ餃子を食べることが出来て、自分も1年間頑張ったんだと感じました。土曜日なので「ROOKIES」や「ごくせん」をワンセグで見ようと思ったが、子どもたちもTVを我慢しているし、OBがつぼみと関係のないことをするのはおかしいので事前にダビングして子どものためにがんばりました。

夜間保育をしたかったけどもう疲れて寝てしまったので仕方ないと思い、明日の活動に向けて備えました。



<http://mikecatlover.ojaru.jp/>

創造力 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 5月 8日(木)06時38分35秒

[返信・引用](#)

暖かくなりました。

子供達はとても元気です。
お父さんは正反対。

バルンが新しいCMというか、パンフレットというか、
ともかく、作りました。
せっせと作って、テレビに流せと言う。
そんな事が出来るわけが無いので、ホームページにのせました。

<http://homepage2.nifty.com/airpapa/ura37.html>

どこまで納得するかわかりません。

新型車が好きで、5月12日にアルファード（姉妹車ベルファイヤー）が出ます。
その宣伝を自分で作りました。
原紙はワープロ「一太郎」に、
内容はインターネットのパクリです。
コピー&ペーストを知っているので、いろいろと
ナレーションがなんと原田知世

本人のブームの「やさいのようせい」を切り張りしています。
車もカタログを切り張りしています。

なかなか凄い創造力です。
特別な次元の創造力です。

島から霧島へ 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 5月 4日(日)20時29分53秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。
一時間ほど前に帰り着きました。
一週間 屋久島へ里帰りし 又大きなことを学びました。

会って話したほうがいいのかと思って その内容は 後日に・・・
だいたいのは Webでも紹介します。

さて 今日のJAC3758は YS-11のラストフライトを操縦した
広瀬省三CAPが乗務

副操縦席に座っているのが搭乗前に確認できました。
着陸前の3分前には 牧園小学校も見え
ほんとに縁が深いところを飛んでるな～としみじみ感じました。

屋久島初の屋久の郷・・・4月にオープン後 16名が通所
2・3人は親戚や知り合いの方もおられ
匠の部屋（木工） ひだまり（喫茶・パン工場）とに分かれる作業所があり
ます。
屋久島の障害福祉は遅れているということで 施設長の方と面会し
こんごの取り組みについて 話をしてみました。
神奈川で自閉症の障害児と深い関係があり、苦労話や
親としての心境など 話しました。

屋久島・霧島 地域での活動 本格的に幕開けです。
地元の小学生にステッカーをプレゼント

明日から 休暇の整理をして 勤務に備えます☆

にじのつばさ

<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
収穫がたくさんあったようですね。
また、いろいろ聞かせてください。

連休ですね。 投稿者: ひこーきパパ 投稿日: 2008年 5月 3日(土)07時13分5秒

[返信・引用](#)

連休も後半、子供達は本番。
今日から指宿へ帰省します。
いつものパターン。
今日は指宿のフラワーパークでアンパンマンショーがあるので、
それに間に合うように出発です。

昨日はバルンの朝の放送（学校の校内放送）を聴きにいきました。
経緯の詳細はママの日記をみてください。

バルンの声をスピーカーから聞くのは私は初めてでした。
上手に喋りました。
バルンがこんな事をするまでになるなんて、想像も着きません。
発達って凄いですね。未知のエネルギーを秘めている。
ママは3回目？
他の先生は4回かな??
聞いた回数で批評も変わります。
だいぶ慣れてきたようです。
そろそろ、爆弾発言をしなければいいが、、、

アルファはマイペース。
他人の事は全く気に掛からない。
本人に影響が出ると、騒ぐ。
最近、バルンがパニックを起こして泣いていると、
バルンの頬を掴む行為をする。
「黙れ」と言いたいのであろう。
何処で覚えたのであろう。

私は今週、ずーと体調不良。
ほとんど、寝てました。
動くと、ふらふらになり、力が抜けていく。
30分しかもたない。
指宿に帰れるか心配です。
ママにおんぶにだっこかもしれない。
霧島市は専門医がないので、相談のしようがない。
鹿児島市内だったら判断が早いんだけど。

今月のつぼみ学級 投稿者:ミケネコ王子☒ 投稿日:2008年 4月30日(水)02時16分34秒

[返信・引用](#)

今日は、わかばの会が先週実施されたので2ヶ月連続参加することができました。なんと言っても新1年生のほとんどが平成生まれということでサポーターも平成の時代に突入したので、歴史が新しい世代に受け継がれていくことを実感しました。バルンくんやM. T君のサポーターさんが男性に変更したので子どもたちも大きく成長したことも感じたが、先月、子どもたちが大量に引退したので少し淋しいつぼみ学級になりました。ダンスも新しく「ハッピージャムジャム」が加わり、昨日今日と練習したので最初は踊れなかったが、学生さん全員本番で完璧に踊れたので本部さんのサポートのおかげだと思えました。

活動自体は水分補給の場を任されたが、見ていると子どもたちはほとんど自分でしていたし、サポーターさんも2人いたので少しばかり補助をして後は見回るといってサポートしました。旧サポーターさんは子どもたちのサポートについて新サポーターさんに教えていくが、中で素晴らしかったのは次期本部のN塚くんがY. K君のサポーターさんに1年間研究した子どもの情報を的確に把握して、サポートや立ち位置までもしっかり教えていました。1年間同じ子どもをサポートするとその子どもの様子まで分かってくるので新サポーターさんも目標が定まっただろうと思います。そのあとは子どもたちの活動を見回りながら声掛けをしたり、子どもが抜けた班の旗作りを手伝ったりしました。

今回から国際大学出身でOBデビューしたW口さんも参加しました。初めはOBとしてどんな仕事をするのだろうかと分からなかったが、私は今できることを中心に支援方法やその場の動きを教えていきました。大学を卒業したあとまではみほ先輩やSのり先輩などの大御所も参加していたが、仕事で参加できなくなったので今度は自分が指導する場になるかもしれないので、つぼみ学級に参加するときはOBとしての自覚をしっかりとしていきたいと思えます。W口さんもOBとしての仕事ができているようなのでOBとして指導できてよかったと思います。学校を卒業してもつぼみ学級に参加してくれるだけでありがたいと思う人もたくさんいます。彼がOBとして活躍したから自分ではできなかった魚釣りのひも解きも成功し、子どもたちも楽しんでくれました。

活動中での子どもたちのやりとりはK o. Aちゃんが自分のネームを見て「アンパンマンだ!」と言って駆けつけて来て、Aちゃんにアンパンマンのネームを見せて「これは誰でしょう?」とクイズを出してやりとりをしました。アンパンマンのシールを渡すと早速服に貼っていました。アンパンマンの人

形を使ってコミュニケーションをとろうと思っていたが、取り合いに発展する可能性があるのでネームを使うことにしました。お絵かきをした時は緊急参加したA、Nちゃんに「ペンを貸してください」というとペンを貸してくれたなど子どもかわいさ・やさしさに感動しました。

アンパンマンやメロンパンナちゃんや飼い猫のフミちゃん絵を書くと「上手だね」とか「かわいいね」と言ってくれました。子どもたちが喜んだのを見計らってアイドルユニットのPerfumeの絵を描きました。サポーターさんに「それ子どもわかんないよ」といわれ、それを貼ろうとすると本部さんに注意されました。いつもの甘えが出たけど、今回はいつも持参していたつぼみ学級に関係ないものはほとんどもってきませんでした。それができるようになったら完璧です。つぼみ学級は子どもの好きなことをすることが大切です。何年かぶりにバスケットボールをしたし、新一年生と帰りのバスで話もできたので大満足でした。

来月の春キャンプは仕事があるので15:00からの参加になるが、つぼみ学級のOBとして自分がやれることをサポートしていきたいと思います。

<http://mikecatlover.ojaru.jp/>

(管理人 ひこーきパパ) いつも報告ありがとう。
いつまでも参加できるといいですね。
仕事と両立は大変ですね。

GW 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 4月29日(火)07時36分5秒

[返信・引用](#)

GWが始まりました。
子供達は5月3日からなので、その間に
やりたい事が山ほど、
日頃の土、日曜日は子供達がいるので、なかなか出来ない。
この休みに一気と思ったのですが、
初日から、体調不良。
ママは久しぶりの飲み会だったのに、私のせいでキャンセル。
申し訳ない次第。
今日はこども達のお相手だけど、少し不調。
ママに負担が、、、
この先不安である。

こども達は元気です。
相手するのも体力勝負。
早く体を元に戻さなくては。。

(無題) 投稿者: **寺田** 投稿日: 2008年 4月27日(日)16時02分31秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。
今日から10連休ですね。 明日島に帰ります。

We bも見れなくなるので、更新は5日からです。
連絡の際は、携帯までお願いしますね。

明日は、母校の小中学校へ戻る(行く)予定です。
その最終準備の資料を製作してます。

にじのつばさ 寺田

<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 屋久島は今が良い季節ですよ。
15年前に宮之浦岳に登ったきりです。
いつか、行きたいです。

遠足 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 4月25日(金)06時30分32秒

[返信・引用](#)

今日は子供達の一学期の遠足です。

早いような気もするのであるが、、、、
遠足の前の段取りはいつものパターン。
おやつは子供達とスーパーに行って、選ばせる。
だいたい同じ。
お弁当は何が食べたいか、紙に書いてもらう。
これまた、二人とも、いつものパターン。
共通しているのはおにぎりと唐揚げぐらいかな。
そして、前の夜はなかなか寝てくれない。
先生も案内のパンフレットを作成。
行き先と時間と持ち物とコメントが書けるようになっている。
今日は日ざしが強そうである。
花粉が無くなってきたのは嬉しいが日ざしで真っ赤な顔になって帰ってくる
ことであろう。

通院紀行 投稿者:寺田☒ 投稿日:2008年 4月24日(木)16時52分8秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。
良好の通知でした、交通の便があまりいい環境ではなく
タクシーで国分まで行き、いしきニュータウン行きの いわさきネットワー
クバスで
浜の市まで行きます。ほとんど じいさんばちゃんたちが ご利用される
ようですが
あまり人は乗ってません。

便数も少ないので、限られた交通機関をどう利用するのか？
課題ですが、 3輪バイクを取ろうかと 母と相談してました。

鳥になれるかな？ と思いつつ、 スリルがありますが。

最初のころは、料理はしてましたが、 今はしなくなりました。
また そのうち復活させればと・・・

さて、帰り とある商店の前に植木鉢があり 点字ブロックを遮断してまし
た。
車の出入りをふさぐためにおいてあるとってました。
前回も同じことを、口頭で伝えましたが・・・

車優先なのか？ と つじつまが合わないかんじ・・・
病院に着く5分前には、盲人の若い女性がステッキを叩いて横断歩道まで行
き
バスが、停車したのを確認して横断していかれました。

点字ブロックの重要性や、生活に必要とされる環境をしる よい機会になっ
たと
思います。

にじのつばさ by 寺田大智



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 本当に国分は交通の便が悪いですよ。
自家用車がないととても不便です。
どこへ行くにも歩くか、自転車か車です。
バス停の時刻表は1日1~2便ですよ。
どこの地方も同じとは思いますが、
タクシー代もバカになりません。
マイクロバスで運営すれば良いのにね。

雨の日は出前に限る 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 4月23日(水)18時31分3秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です、今日は傘を忘れて雨にぬれて帰ってきました。
雨の日は特に足元が不安定なので、運航（歩いて出かける）を見合わせ
出前にしました。

明日は、心療内科へ通院です。



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 病院って、よく行くところはもう顔パスですよ
ね。
私も病院へ行くと、顔を見ただけで、受付の人がカルテを用意しま
す。
歳はとりたくないものだ。
健康が第一です。
体が健康でないと、いらんことを考えてしまう。
心と体はつながっていますね。
バランスを崩すと、ゆらゆらと揺れてしまう。
出前でなく、料理を覚えたらどうかな。
我が家のアルファくんは料理番組が好きですよ。(関係ないか)

シンボルキャラクター 搭乗☆ 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 4月22日(火)20時24
分53秒

[返信・引用](#)

こんばんは、明日で 27歳の半分を迎えます。
あれから、26年前 運命の境目を越えた日です。

あまり歳をとりたくないですが・・・ 上司から結婚のことなども聞かれた
りしましたが
聞かないでくれ！！っといわんばかりの思いでした。

さて、ようやく1年3ヶ月遅れで、シンボルキャラクターが誕生です。
Webページを更新してます。 これまでの出会いを大切に
これからの出会い(福祉活動)に向けて、心・自然から出来た待望のキャ
ラクター搭乗

やはり、最近 感じたことは
障害児のお父さんたちからの励ましが、私の生活において大きな励みとなっ
ています。
歳をとり、身体にガタが来るのも時間の問題かもしれません
最近 そんな不安を感じるようになってきたつつ 不安性障害が回復してき
ている中

また にじのつばさを立ち上げている本人が 弱音を吐く事では いけない
ことと

自らを厳しくしております。

いづれ 車椅子生活なのかなと感じつつも 心だけは草原を走っていたいと感じております。 その思いは、ずっと変わらずあって欲しいと思います。多くの障害児が居られますから、みなさんのためにも良い福祉活動が出来れば幸いです。

にじのつばさ 寺田



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(無題) 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 4月18日(金)17時46分54秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。 やっぱしそうでしたか・・・
後姿が・・・あれ?と思ったので、 ちょっと 早歩きで
いってみました。

島の障害者授産施設 屋久の里の落成式が20日 あるそうです、
徳田とらおさんの奥様が理事長をされておられるとのことで、
屋久島発の授産施設です。 養護学校の建設の運動もあるなかで
熊毛には中種子町に種子島養護学校がありますが 屋久島には
なかよし学級というのが、町内数箇所にあるなかで 最も多い児童数の宮之
浦小学校 1校
のなかにしかありませんでした。

島にとっては大きな一歩となると期待しております。
代表者の方と今日 お話をし見学のご案内をおききました。
1日には伺おうかと思っています。

アドバイスありがとうございます。
子供たちの気持ちに添えるように、心を結ぶひとときになればと思います☆



(管理人 ひこーきパパ)と言うより、私は歩くのが普通の人より遅いので、
いつも朝、抜かれればなしです。
楽しい所へ行くのなら速くなるかもね。
授産施設が初めてとは驚きですね。
人口ってどのくらいなのだろうか。
授産施設も建てるのが大変みたい。
地域の人たちの理解が必要です。
結局、山の中とか人里離れたになってしまう。
これが、今の現状かな。
理解ある人ばかりではない。

徒然に 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 4月18日(金)06時57分2秒

[返信・引用](#)

暖かくなりました。

↓の続き。

子どもっていいですね。純粹で、、、
特に、島の子ども、田舎のこども達、、

大人になると、変化する。
良い変化より、悪い変化が多いような。。
恥ずかしさ、人の上に立ちたいとか、
劣等感、優越感、、いろいろです。

私つい昔は純粹だったような気もする。??
前の会社に居たとき、宿泊研修があり、
プログラムの中で、他人をどう思うかで、
ある、いつもは生意気なやつが私のことを
「大地のような人」と表現した。
今でも忘れない。
あの頃は包容力があつたように思える。
楽しい、時代であつた。
スポーツをしながら、親友と苦楽を共にしていた。

今はどうか、
いろんな事にもまれ、苦悩し、
最近、人格も変化したような気がする。
少しの事に気が立ち、
子どもにも当たることがある。
かつての自分はどこへ行ったのであろうか。
大人はイヤである。
私はできる事なら、子どもに戻りたい。
かつての自分に返りたい。
大地のような自分に返りたい。

いよいよGWですが・・・ 投稿者: **寺田** 投稿日: 2008年 4月17日(木)18時20分28秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。今朝、ひよっとしたらと 通勤途中 斜め前を歩いている
姿 みました。

来週末からGWですが、ご予約とかはお決まりでしょうか?
今週末から、交流会の準備をしなくてはなりません。

小学校での2回目の交流会 承認が降り 日時がほぼきまりました。

以前メール頂いたアドバイスを活かして行きたいと思います。
あれも、これも伝えるというのは出来ませんから
まず土台となるものから伝える

ただ伝えるだけでなく、私の母校ですので そこでの思い出話を活かし
さらには島の自然を活かした まさに自然と触れ合う障害福祉へつながる
空間が出来ればと考えてます。

何かアドバイスあれば 又お願いします。
やはり、経験を積んでいかなければ 活動はできませんから・・・と思って
ます。

<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 朝、道路の反対側を歩いているのを見ました
よ。
君の方が私より歩くのが速いから、そちらが早くゲートインでした。
アドバイスね、、
そうね、抽象的な表現より具体的表現を使うようにできれば良いね。
信念とか、趣旨は抽象的でも良いけど、
じゃーどうするのになるので、
事例等を交えて、説明すると分かりやすいです。
ファミレスの入り口に自転車を置くとかね。
(見たら、自主的に動かすとか)
大きな事をする必要はない、小さい気遣いから始まると。
みんな、良い事はわかる。
でも恥ずかしいとか、見られたらイヤとか思い、
小さい親切や心遣いをやめてしまう。
大人になれば、なるほど、躊躇する。
小学生はまだ、心が純粋なので、
良い事は率先して行う事が大切と、、、

原点へ 投稿者: 寺田☒ 投稿日: 2008年 4月14日(月)18時55分15秒

[返信・引用](#)

こんばんは、昨夜 出産から中学まで 見てくださっていた主治医と
12年ぶりの会話をしました。

最近、私がなぜ余命1歳の運命を経て 生まれてきたのか? 疑問に思っ
ておりました。

思い切って、病名をお聞きしましたが 先生は言い難いような感じでしたが

先天性の障害と分かりました。 少なくとも知的(学習障害)ADHD傾向
の
障害が出るという話を聞いたことがありましたが
ホントにそうなのか? 真実を知りたく 聞いたところでした。

でも、正真正銘の病名は明かされず、・・・
障害児の親のお気持ちや、障害をもつ一人として、改めて 今居るこの瞬間
を振り返り
考えさせられるものがありました。

その活動の原動力こそ 社会の風に向かっていく にじのつばさの真の取り
組みでは

ないかと理解しております。
理解ということば自体、この一年間 私の心に受け入れることが出来なかつた
のですが

未来を切り開くという 新しい道へ向けて スイッチがはいりました。

屋久島からの便が5・6日 すでに満席ということもあり
4日へしました。 川内の小学校へ行く予定を見合わせる事になり
帰る日を、ずらしました。

島に帰って、精神を癒してきます☆
フライトプランがへんこうになりますが、連休はじめ終わりは 法事で忙し
いです。

そろそろ、会報誌・教材 イラストの制作に取り掛かります☆

にじのつばさ

<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 病名を知れば安心感はあります。
…だったのかとカテゴリを決められます。
でも、病名のはっきりしないのもたくさんあると思います。
重複するとなおさらです。
医学は進歩しますが、まだまだです。

(無題) 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 4月11日(金)19時07分14秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。
メールいただきました、サマプロの開催時期など詳細が分かりましたら
メールくださいませんか？

明日は、腰が痛くなりそうな一日になりますね。
来年は10年表彰です。

早いものだと、伊集院の授産施設にいる同級生と語ってました☆

後輩が使っている最近来たばかりの電動車いすに貼らせてもらいました。
ひまわりっこクラブの皆さんにも、お送りできればと思います。



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 10年が早いなら、
次ぎの10年はもっと速いですよ。
私もあつという間に今の歳になってしまった。
でも高校、大学時代の記憶は鮮明とまでは行かないが、かなり覚えている。
あと10年たったら、自伝を書こうかな。(爆)

新学期です。 投稿者: ひこーきパパ 投稿日: 2008年 4月 9日(水)10時05分4秒

[返信・引用](#)

今日も雨。
菜種梅雨なのかな。少し遅いような。。

4月になりました。
子供達も進級し6年生と5年生です。
身長も伸び、よく「大きくなったね」と言われるようになりました。
バルンは来年は中学生です。

進学先も考えなくてはならなくなりました。

バルンのひまわり学級には1年生が入りました。
女の子です。
バルンは最近、声大きいので、威嚇しなくて良いのだけど。。

アルファは5年生をいまいち理解していない。
1年生を気にしている。
クラス替えの交流学級の子供達もいい子達が多いようだ。
アルファを相手にアルファの仕草全てに「かわいいー」の連呼だそうである。
こんな風に言われるのもあと少しかな。

今年は先生たちの環境もよくなり、落ち着いて、通えることであろう。

(無題) 投稿者: **寺田** ☒ 投稿日: 2008年 4月 8日(火)17時24分33秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です、28日～1日のあいだ 屋久島へ帰ります。
30日は父方の祖父の一年忌 5日には母方の祖母の3年忌があります。

帰ったら訪問するところが沢山あるので、ゆっくりできないかもしれません。

仕事中に・・・なぜ私は生まれてきたのか？ と考えてしまいました。

子供たちとの交流会にそなえて 教材とキャラクターを もう少ししたら
作り始めたいと思っております。



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) ふーむ
デカルトの「我思う、ゆえに我あり(Je pense, donc je suis.)
を思い出します。
考え過ぎないように。
気楽にポジティブにね。

絵画展のお知らせ 投稿者: **ミケネコ王子** ☒ 投稿日: 2008年 4月 8日(火)00時01分0秒

[返信・引用](#)

マッケンジー・ソープの世界 ～愛LOVEハート展～
イギリスの画家、マッケンジー・ソープは難読症（ディスレクシア）という
学習障害に苦しみながらも大好きな絵を描き続け、現在は世界で活躍されて
います。
自らの成功と、“希望・愛・喜び”のメッセージがいっぱい込められた作品
は、同じ障害をもつ子どもたちをはじめ、多くの人に夢と希望を与えています。

今回、マッケンジー・ソープのパステル画・スカルプチャー等の作品と、彼

のモチーフに隠された意味を紹介した数々のパネルによって、マッケンジー・ソープの画業を振り返るとともに、“いきる”ことを正面から向き合い、生きていることを楽しもうとしている、麦の芽の仲間たちが創り出した作品を一堂に紹介します。

愛 LOVE ハート展
～マッケンジー・ソープと麦の芽の仲間たち～

■会期：4月8日（火）～20日（日）
AM9：30～PM6：00（入館はPM5：30まで）
*4月14日（月）は休館日

■会場：鹿児島市立美術館
鹿児島市城山町4番36号

■入場料：一般800円・学生500円・小学生300円

■主催：協同の組織むぎのめ・社会福祉法人麦の芽
福祉会“愛LOVEハート展”実行委員会

* 初日はミケネコ王子さんが人生初のテープカット&ミケネコ王子の
絵画の展示もあります

<http://www.muginome-fukushi.or.jp/data/soputen.pdf>

<http://mikecatlover.ojaru.jp/>

(管理人 ひこーきパパ) テープカットは多分ドキドキでしょうね。
ミケネコ王子の絵画も見たいですね。
親のMLにも流しておきます。

飛行機 交流会 投稿者:寺田☒ 投稿日:2008年 4月 7日(月)18時18分5秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。夕方固定電話開通しました。
でも貸し電話機なので、あさつてには注文したFAX兼用の電話が来ます。

連絡などは、FAXでも出来ますので ぜひご利用下さい。

三菱重工は、最先端のプロジェクトをもっている大きな企業と私も
なにかの情報誌で見たことがあります。

NAMC（日本航空機製造株式会社）が倒産してから YS-11の面倒を
見ていたのが 当時 製作に当たっていた三菱でした。
YS-11のプロジェクトを引き継ぎ、日本の技術で旅客機をつくること
ですから
これは、すごいことだな～と感じましたね。

鹿児島養護学校高等部3年のときは修学旅行でANAの羽田整備場へ行きましたよ。
B747-200 登録ナンバーJA8146のジャンボが整備中で
右後ろの上部から そのまま 下るように 鉄の塊とハイテクが生み出した
飛行機 あれが浮くとは不思議ですね。

ひこーきパパさんの同じ建屋に居られる Kさん とも一度お会いしたいです
ね。
お子さん たぶん 知っていると思います。 その子の同級生と知り合いです。
来月で二十歳になられるそうで、びっくりします。

その子は輝北に居られます。 NPOを立ち上げられて障害福祉活動をしていると
話を伺いました。

新年度が始りました。 従弟や親族の子供たちが 小学校中学校 高校と入学し親族も忙しいスタートとなりました。
もういつときしたら、次の活動地の準備（フライトプラン）を計画しなければなりません。

脳に重い病気をもつ身障者の同級生にも声をかけ、川内で交流会を予定します。

いろんな子供たちや、地域の若者にも 何か 伝えられたら幸いです。
伝えるということは難しいからこそ やりがいがあるのではと感じました。

いいたいことばかり 描いてしまいましたが・・・

5月～6月の間 お時間取れるときには、ご一報下さい。 にじのつばさ



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 近いうちにメールします。
5月の連休に時間が取れると思います。
子供達が学校に行っている間が可能です。

飛行機が飛ぶという理屈は非常に簡単な原理です。
逆にレーシングカーは浮力を起こさないように、ハイテクがあります。
空気は以外にとてつもない力を持て居ます。

(無題) 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 4月 4日(金)17時36分41秒

[返信・引用](#)

お疲れ様です。
三菱重工が開発するMRJローンチが YS-11につぐ国産旅客機だそうです。

電話会社（NTT）の方が黒電話は頑丈でシンプルだったけどという話を聴くたびに
YS-11もシンプルで頑丈な機体にエンジンが付いていけないということでした。

日本のこれぞ 飛行機と思わせるのは、私は YS-11しか考えられません。
A321やMD-87も退役する中で航空業界も、時代の波があるようです。

固定電話は、FAX スキャナー プリンターの役目を果しており
電子化できるとあり、活動に生かせるものと期待しております。
これぞ一石二鳥でしょうか？



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 昔、三菱重工に行った事があります。
その時、会社のプレゼン用のビデオを見ました。
ロケット開発の部分を今でも覚えています。
すごい会社です。

にじのつばさ 羽ばたく 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 4月 3日(木)21時09分58秒

[返信・引用](#)

こんばんは、直属の上司が復帰され、おちつきを取り戻しました。

牧園小で交流会をした今度3年生になる児童さんの部屋の一角に
にじのつばさのキャラクターを置かせてもらうことが、恩師（私の恩師
で、このまえまで2年生の教え子だった先生）の思いで おき配りを頂戴
しました。

オフ Webとも両立し 屋久島最大の情報HPにもリンク申請承認が
おりました。
おなじ屋久島 屋久島出身 や在住の方々に出来上がるWebです。
その中に にじのつばさも屋久島出身の私が 障害福祉という分野で搭
乗！！

機材はYS-11 でもそれに変わるの Q400 これぞ YS-11
後継機魂！！

固定電話に加入することになりました。 後日電話します。
携帯代が馬鹿にならるので・・・家にいるから固定電話が得ですね☆

障害福祉にズームイン！！



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) Q400って三菱が出した。チャーター便みたいなのかな？
これって国産機ですよ。

携帯代も高いですよ。
私はあまり携帯を使わないのでそんなに高くないけど、
パケット代は受信もお金を取られる事を最近知りました。
受信で取られるなんて、何か腑に落ちない。

名刺 雷 家事 親父 滑走路へ 投稿者: 寺田 ☒ 投稿日: 2008年 3月29日
(土)05時42分46秒

[返信・引用](#)

木曜は心療内科へ通院でした。
職場の上司もヘルニアで一ヶ月間お休みですが、今日退院 来月復帰で ホ
ッとしました。

J-T R I M鹿児島(10歳のときからの知人)よりステッカー制作 名刺
を作ってくださいました。 エキスパートだけあり、念願のものができまし
た。
これで変える事は一切しません。 これが、にじのつばさのシンボルマーク
です。

心療内科の帰り、ジャングルパークの通り(福島)を經由して国分へ向かう
バスで
帰るのですが 小学校が目に入ると ああそうか 春休みね・・・と
子供たちをみかけないな と思いつつ お忙しいのではと感じました。

そのあとの雷はすごかったですね。 輝北町に住む障害児の母は 雷がふっ
たと
語ってました。 竜巻もおこりこわいですね。

地球エコ2008に親父が生出演し、親族や職場 ネットで知り合った方か
らご感想
頂きました。 父が麓の山で落雷に遭いながらも 自然と触れ合う精神を
運営活動のコンセプトに掲げます。

数ヶ月悩みこんでました。 目的地へ 空港(事務局)も開港し
花の滑走路が出来れば 離陸できます。
すでに、活動予定(フライトプラン)も決まっております 故郷屋久島と薩摩川
内市に
GWに参ります

薩摩川内市にいる脳腫瘍の病気をもつしたい不自由の同級生がおられます。
やはり、障害者 健常者と区別され 生活に壁を感じておられるとの思いを
電話で語られてました。
彼に声をかけ、川内で交流会を盛り上げたいです。

にじのつばさが着陸できるようお花の滑走路(自然の空間)を作って行きた
いです。



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 現在、春休みでママは大変です。
1日1回はどこかへお出かけしないと気が済まない子供達なので、
頭を悩ませます。
自閉児には長期休暇はいらないのです。
毎日同じリズムが一番です。

うまく着陸できるように頑張りましょう。

食事 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 3月28日(金)06時49分59秒

[返信・引用](#)

春休みに入りました。
3学期は二人とも欠席なしでした。
本当に我が子達は欠席知らずです。
欠席はまだ、片手だと思えます。
軽い病気にはなりますが、寝込むことはない。
バルンは偏食が激しいので、栄養のバランスは悪いはずなのに。。。
野菜、肉、魚、果物食べません。
好きなのは、ご飯と麺類。
ママはバルンが食べれる料理に野菜や肉を小さく入れます。
バルンは餃子、ハンバーグ、チャーハン、焼きそばが好きなので、
具の中に肉、野菜を入れます。
昔は分離して食べていたけど、今はがぶりです。
卵、とうふも食べるので、タンパク質はこの2つからです。
ママはいつもバルンの食事で頭を悩ませます。
バルンとアルファは嗜好が逆なので、二人分になります。
アルファは
漬け物、梅干し、果物、刺身が大好き。
野菜炒め、ブロッコリーの茎、が好き。
卵、とうふは食べません。
食べれる種類はアルファの方が多いです。

二人で共通して食べるのはご飯、おにぎり、唐揚げかな
あとはだいたい逆パターン。
兄弟だけ違います。

徒然 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 3月24日(月)06時54分51秒

[返信・引用](#)

3月もあと一週間になりました。
昨日は一日雨でした。
こんなに限って、バルンが外へ行きたいと言い出す。
雨が降っているので、、、と言い出すと
しばらくパニックでした。
晴れていてもお出かけが最近嫌いになっていたのですが、
こんな日に気分がお出かけだったようです。
午後に図書館と本屋さんに行って、なんとかです。

ほんとうに、こだわりは消えません。
何かのこだわりが薄まると、違うこだわりが湧いてくる。
トータルとしては、あまり変化ない。
我々に影響の少ないこだわりは良いのだけど、
迷惑になるこだわりもたくさんあります。
最近には気に入らないと直ぐに大声を出します。
おもいつきし大声です。
窓を開けて、わざと隣近所に声をあげます。
外の方が解放感があるのかもしれませんが。
理由はわかりません。
思春期と重なって、扱いにとっても気を使います。
「加減」をしながら言葉を選びます。
でも、私もたまに、ぶち切れます。
威圧です。
威圧して、支配しようとしています。
睨み付け、負けないぐらいの大声で叱ります。
私も、威圧しても、何の改善にもならない事は分かっています。
叱っても10分後にはけろっとして、記憶から消し去っています。
でも私自身の憤りは治まらないので、それを処理するのに、叱って、はらし
ます。
良い事では無い事は分かっていますが、
私の腹の虫が治まらないぐらいな事をしでかします。
1週間に1回ぐらいですが。
思春期を早く過ぎて欲しい感じです。
アルファはまだ、大きく困らせることはないのですが、結構、意地っ張り
です。
気の抜けない毎日です。
バランスをいつも考えながら、言うのは難しく、
小言が多くなっている毎日です。
あれしろ、これしろ、と、
大きな対策が必要だ。
視覚で行動を促進させる、何か良い方法を試行錯誤していくかな。

今日で満9年 投稿者:寺田☒ 投稿日:2008年 3月23日(日)08時46分38秒

[返信・引用](#)

おはようございます。昨夜 知り合いのおうちに招かれ ゆっくりと過
してます。
今日で、就職してから満9年、10年目に入りました。

SK●の移管とかで職場もヒートアップしてますが、 なんか苦しいけど
楽しいです☆

新ステッカーをこれから制作します。 完成版 お楽しみに・・・

BY にじのつばさ

<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人) 会社にいると時が経つのが速いです。
すぐに20年かも。
新ステッカー、楽しみにしています。

(無題) 投稿者:sukusuku 投稿日:2008年 3月22日(土)22時02分3秒

[返信・引用](#)

実家の近くの池には、カモがやってくるので幼い頃から「カモ」の存在は大
きかったなあ。見たり、食べたりしてました。大人の諸事情のこと、子ども
って、案外、わかっていて納得してくれちゃったりしますよね。そんな成長
は、もちろんうれしいけど、切なかつたりもします。春がくるんだよ～待っ
ててね。きっと、いい風を運んでくれるよ。sukusukuは、そう信じ
ています。先日、車の後方をぶつけて・・・まだ、その修理が済んでない
のに、今度は前をぶつけてしまった・・・ガーンです。こんなんじゃ、ド
ライバーとして失格ですよ。そういえば、この車は、台風の日納車され
てその日のうちにひどい目にあいました。トホホです。ちょっと、切り替え

ないと運転がこわいなあ。こんな話でごめんなさい。そうそう、私sukusukuは、何にするわけではありませんが、「どんぐり」が大好きです。それから、まつぼっくりも。いつか、一緒にどんぐり拾いをしたいですね。

(管理人) こんにちは先生
私も先日、車の後をぶつけました。
勘違いで目測を誤ったのですが、昔のようにはいかない。
私も歳をとったなーと思います。
子どもたちの相手をするのも体力がいります。
歳を取ってられない。

(無題) 投稿者:sukusuku 投稿日:2008年3月20日(木)19時21分36秒

[返信・引用](#)

桜が満開ですね。あちこちで桜を見かけます。春うらら～ですね。さてさて学校生活終盤のこの時期、子どもさんたちはいかがお過ごしですか？私はクラス文集をまだ印刷していません。やっと原稿もそろったところで。間違い うっかりミスがないように 何度も何度も読み直し。なかなか大変な作業です。大事に大事に印刷して修了式に子どもたちに渡します。担任としての反省は、「もっと優しくしてあげたかったな。」です。案外、口うるさく厳しかったなあ。子どもたちの方が、器が大きかったなあと思えます。何を注意することもないくらい なかなかステキな子たちでした。でも、いろいろと望んでしまうんですね。教師の通知表があったら～おう こわいなあ。もう少しがんばりましょうが並んでいそうです。さあ4月になったらどんな生活が待っているかな(楽しみ)学級園にハーブを植えたいと企んでます(うふふつ)

(管理人 ひこーきパパ) 昨日、夕方、アルファの願い(こだわり)で公園にいきました。
いつもの、池でカモを呼んで、どんぐりを拾いました。
桜の木がたくさんあるのですが、つぼみも出来ていません。
桜もいろいろ種類があります。
国分は早咲きの桜がたくさんありますね。
こどもたちはいつものように元気にしています。
アルファが思ったより崩れていないのが良かったです。
暖かくなって、出かけるのも少しは楽になります。

つぼみ学級活動終了宣言 投稿者:ミケネコ王子☑ 投稿日:2008年3月18日(火)23時39分1秒

[返信・引用](#)

皆さんお疲れ様です。今日はみなさんにとって重大なお知らせがあるので書きます。私は2008年4月から仕事であるむぎのめ学園が本格化し、日程が自閉症協会の活動日と重複する可能性があるため2008年3月をもってつぼみ学級やわかばの会を最後にしたいと思います。大学入学当初は日曜学級に参加しましたが、2001年の秋に当時本部をしていた志學館大学の学生さんに誘われて日曜学級から移籍するという形で参加しましたが、その中での出会いや思い出もたくさんありました。本格的に参加した時期が2年生からだったので本部や班長がほとんどできなかったが養護科以外の鹿大生として毎月参加したり、水泳係としてハートピア開催を定着させたり、かつてサポーターをしていたN. Sさんや日曜学級から参加したS. Sさんなどの軽度の自閉症の中高生や青年たちのために「わかばの会」を作ったりという頑張ってきました。

つぼみ学級ではバルン君やアルファ君を巡って女性サポーターさんに嫉妬を感じたり、夏キャンプのスタンプで女装してダンスをして大コケするなどハプニングもありましたが、最近では本部の荷物運びを手伝ったり、きょうだい子どもたちと遊んだりしました。2006年以降はわかばの会との兼任になり、年4～5回しか参加できなくても参加し続けました。時々「サポーターがしたい」と甘いわがままを言ったが、本部さんが事あるごとに注意をしたおかげで落ち着いて活動できました。きょうだい班に人気はなかったけど、アニメキャラクターのメダルを書いたり、飲み会で盛り上がるなどムードメーカー的な役割ばかりだったと思います。自分は前期も後期も鹿大入試に失敗しあきらめようとしたが、追加合格で鹿大に入学し、入学後は日曜学級に参加しました。日曜学級は辞めたけどそれが縁でつぼみ学級に参加できたので7年間の軌跡は大切にしたいです。

私はもう学生ではありません。もし学生になるなら、博士課程に進むか、あるいは専門学校に入学するしかありません。今の身分は学生でもなく子どもでもなく大人の社会人です。たとえ再び学生になってもOBには変わりありません。社会人として生きる人にはルールがあります。それは、どんなときも事情がない限り仕事を優先することです。仕事と同じ日程だったので1月ごと2月のつぼみ学級とわかばの会は参加しませんでした。4月以降参加できる可能性は高くても10%ぐらいなので、メインイベントである春キャンプや夏キャンプも仕事の日程次第では参加できなくなります。自分の同期の学生は仕事をしたり家庭をもったりしてなかなかつぼみ学級に参加できず、6年前のつぼみ学級の歴史を語れる人はもういないので、いつかは自分が残した足跡や記憶も忘れ去られていきます。自分がつぼみ学級に参加した頃の頃は鹿児島女子短期大学や鹿児島純心女子大学、第一幼児教育短期大学、志学館大学、鹿児島国際大学、さらに鹿児島県立短期大学や看護系の学校などたくさん参加し、これらの学校は多いときは各15名前後参加してきたが、障害児者ボランティア活動の多様化、少子化、学生定員の減少、看護系学校の廃校やつぼみ学級とのつながりが無くなって参加しなくなりました。現在は鹿児島大学と鹿児島医療福祉専門学校と鹿児島医療技術専門学校が中心になってしまったけど、今の本部さんや新本部さんが、昔のように誰にも愛されるつぼみ学級をとりもどしてくれると願っています。

私には、いろいろ接してくれる友達がいません。つぼみ学級のみんなが友達でした。特に本部とかかわったことは今でも思い出に残っています。つぼみ部屋に差し入れを持っていったり、キャンプの準備をしたり、時には話し合いの邪魔をして怒られたりしましたが、本部さんが遅くまで子どもや学生のために活動を考える姿は輝いていました。私は生まれつき高機能自閉症であり、その性質から子どもに芸能人のシールを配ろうとしたり、あるいは子ども前でアンパンマンの写真を破ろうとしたときに前に出て必死で止めてくれました。自閉症の子どもは原則参加者として自閉症協会に参加しますが、本部さんや親の方は自分を参加者ではなくボランティアとして受け入れてくれました。いろんなことを学び、いろんな失敗をしながらつぼみ学級やわかばの会でいろんなことをがんばりました。4月からたくさんの友達を一緒に失いますが、自分にはむぎのめ学園の職員やゼミの教官であった清原浩氏といった心強い味方がいるので、寂しくありません。

私は、サポートが難しい子どもの支援や走って逃げる子どもを止めることはできないけど、子どもや学生さんを喜ばせることはできます。それはデジタルカメラで撮った写真を親の方や学生さんにプレゼントしたとき、彼らが「ありがとう」って言うってくれたことです。自分はつぼみ学級に参加した頃の頃はサポートがあまりできなかったが、OBになってからは少しずつであるが子どもとコミュニケーションをとることができました。一つ一つの感動はすべての宝物です。これからも大切にしたいです。私は50回もつぼみ学級に参加しましたが何一つ後悔もしませんでした。それは、たくさんの子どもたちに会えたからです。

今年、つぼみ学級は新しい時代を迎えます。4月には鹿児島大学などの新入生がたくさん入ってきます。新入生はほとんど平成生まれです。史上初の平成生まれのサポーターさんが誕生し、2009年には平成生まれの本部も誕生する予定です。長年つぼみ学級の歴史を支えてきた「昭和生まれのつぼみ学級のボランティアさん」が消滅するのは悲しいけど世代交代も大切です。世代交代があったからつぼみ学級は進化し続けました。

私は二度とつぼみ学級のサポーターさんにはなれないけど、自分が働く職場で自閉症ではないので日曜学級やつぼみ学級に参加したくても参加できない、あるいは学校になじめないLDやADHDなどの発達障害、あるいは不登校や引きこもりの子どもたちや青年たちのサポーターになりたいと思います。自分もこの仕事のために通級指導教室でボランティアを経験し、大学院に進学し、1年間ソーシャルスキルトレーニングの指導をしました。これまで子どもや本人さんにサポートしてみてもまだまだ勉強不足と感じたけどつぼみ学級やわかばの会で学んだことがきつと役に立つと信じています。私は、学生時代は恋愛よりもアルバイトよりも合コンよりもつぼみ学級にすべてを捧げました。これから先、あるいは何年も先自分もうはつぼみ学級やわかばの会に参加できないけど自分が7年間温めてきたつぼみ学級への情熱や想いをこれからの世代を担うつぼみオールスターズに託したいです。

Ko. Tくんが大きくなったらサポーターをしたいと言っていたように、もし自分が結婚して子どもが生まれたらスポーツ選手や芸能人やモデルではな

くつぼみ学級のサポーターになれるよう教育し、将来生まれてくる予定の自分の息子が娘が、自分ができなかった本部や班長をしてもらいたいと思います。

以上、つぼみ学級終了宣言でした。7年間ありがとうございました。

2008年3月18日
ミケネコ王子

<http://mikecatlover.ojaru.jp/>

(管理人 ひこーきパパ) 長い間ありがとう。
意志は固いようですね。
時間があつたら、ぶらっと来て、様子を見るぐらいはいいのでは。
この掲示板がこんな長い文章が書けるなんて知らなかった。

3月のお別れ遠足です 投稿者: **ミケネコ王子** 投稿日: 2008年3月18日(火)23時37分35秒

[返信・引用](#)

今年に入って仕事があつたのでつぼみ学級やわかばの会に参加できなかったが、今年初めてつぼみ学級に参加して自分は「もう7年やっているからOBとしてサポートしなくちゃ」とあせりもあつたが、自分のできることを考えながら活動しました。いつもの甘えから他の学生さんを喜ばせるためにおもちゃやイラストブックを持ち込む癖がまた出てきて「自分は何で関係のないことをしているのだろう」と思ったことがありましたでも、それは初めのうちで、今回はOBとして見回りをしながら得意である写真撮影を行うことにしました。写真撮影をしているとサポーターさんが「見せて」と言って画像を見せ、気に入った写真を見つけると「ください」と言って、やはりサポーターさんは子どもを大切にす心がしっかりしているなと思いました。7年間撮った写真を学生や親の方にプレゼントしてきたのでそうやって思い出を大切にしてくれてるなと思いました。

親の方の弁当も各家庭回って食べました。自分も健康を気遣うようになり食事を改善してきたが、Y田さんのチャーシューや、N野さんのホットドッグ、Uさんのハムなどどれも個性的で親の方は短い時間の中で約10人分の弁当を作ってきたので、大変だけど、親の方に感謝して食べました。そのなかで「つぼみ学級っていいな」と思うことも何度もありました。日曜学級は学生中心なのでなかなか親の方とコミュニケーションがとれないがつぼみ学級に参加しているいろんな子どもや親に会ってそこがつぼみとNGの違いだと感じました。食べた後は見回りを行ったが、Ka. YちゃんとRちゃんが少し危なかつたのでそこをサポートしたかつたです。Ta. Nくんもロープウェーの順番を守るようになり子どもたちにも社会性が芽生えてきたと思いました。

今回でKe. T&Ko. TくんやY. Uくん, T. SくんにKo. Mさんがつぼみ学級を卒業するのでそれに向けたサプライズがすばらかつたです。Ko. T君に「将来の夢は何ですか?」とたずねると「サポーターさんになりたい」といつたのでかつての仲間も別な形でかかわりたいと思うようになったところが嬉しかつたです。この7年間にいつも参加してくれたが最近見かけなくなつた子どももたくさんいます。いつまでもその思い出を絶やさないで欲しいです。

<http://mikecatlover.ojaru.jp/>

ありがとう 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年3月17日(月)06時53分27秒

[返信・引用](#)

昨日はつぼみの「お別れ遠足」
良い天気でした。
かんかん照りではなかつたのですが、しっかり日焼けしています。
気温も上がり、噴水に飛び込む子供が続出、
アルファもしっかり下半身が濡れて、そのまま、公道を走り続けた。
健康の森公園でしたが、
周りの多くの家族連れはどのように思った事でしょうね。

最後は一年間お世話になったサポーターとのお別れ、
バルンが何と、サポーターさんに
「一年間、ありがとう」としっかりと言った。
関係者の周りがびっくりして、「――」とみんなで大きな声を上げて、
一般の周りの人がびっくり。

感激でしょう。
サポーターさんはウルウルしていました。
初めてです。
誰かのコピーかもしれませんが、その気持ちはあった筈です。
立派に成長しています。
言葉の数は少ないですが、知っている言葉で表現できています。
帰りに本屋でつい、車の雑誌を買ってあげました。

一年は速いです。
11回しかない、サポーターですが、
学生にはとっても良い経験でしょう。
やがては先生や施設やいろいろな仕事できっと役立つと思います。
2年生になったら、リーダーとして、フリーとして、頑張ってください。



お別れ遠足 投稿者: [ひこーきパパ](#) 投稿日: 2008年 3月16日(日)06時58分45秒

[返信・引用](#)

今日はつぼみのお別れ遠足です。
タベは二人とも眠れず、うるさく、私も眠れずでした。
一年を締めくくる日です。
サポーターさん一年間ありがとうございました。
晴れの良い天気になりそうです。
毎年ながら、花粉もたくさん飛びそうな暖かさになりそうです。
ママは今、お弁当作製の最中です。
学生さん達のも作るの、超大変。
最近、学生が増えたので、完食 間違いなし。

しっかりとがっかり 投稿者: [sukusuku](#) 投稿日: 2008年 3月 9日(日)22時10分20秒

[返信・引用](#)

ママさんの日記にも、登場しちゃいましたが～こちらにも来ました。おばん
です～子どもたちはしっかりと、大人たちはがっかり。ホントにそうかも～
と感じます。どんな構想案が出てますか？基本的なところで、子どもや保護
者に不安を与えてほしくないなあ。誰を守らないといけないのか？わかって
んのかあ～と、時々、思うことがあります。嫌なことがあったら一人で勝手に
「スト」してる [sukusuku](#) です。ただのいじけ虫に見えてたりして。

(管理人 [ひこーきパパ](#)) [sukusuku](#)さんこんにちは。
>誰を守らないといけないのか？
本当に子供のためにしてあげないといけないのに。
大人はけっこうわがままなのかもしれません。

何とかのためとか、言って、はぐかしてしまう。
私も同じ穴のむじなです。
子供の頃の純粋な思いに、原点があるのかるしれない。

立派な支援者ですね。 投稿者: **みっちゃんパパ** ☒ 投稿日: 2008年 3月 8日(土)22時
48分21秒

[返信・引用](#)

ひこーきパパさん、お久しぶりです。みっちゃんパパです。
アルファ君のスケジュールを作ってくれたという女の子、スゴイですね！

…みっちゃんにも、こんな風に困ったときに手助けしてくれるお友達が
できたらいいな~と思っちゃいました。

<http://blogs.yahoo.co.jp/tinylittleourangel>

(管理人 ひこーきパパ) お久しぶりです。
この女の子達はアルファが幼稚園から一緒の子供達です。
小さい時から一緒なので、どうすれば良いのか、分かっています。
みっちゃんも同じ幼稚園だし、同じ校区の小学校ですよ。
きっと、子供達が守ってくれますよ。
子供達はアルファみたいな子のママになった気分のようなです。
きっと、そんな子ででて来ますよ。
やさしい子供達がたくさんいます。

感動 投稿者: **ひこーきパパ** 投稿日: 2008年 3月 8日(土)07時18分27秒

[返信・引用](#)

3月になりましたが、暖かくなりませんね。
昨日は子供達の学校のお別れ遠足でした。
一昨日の夜はアルファが、興奮したのか、なかなか寝なかったです。
ママはお弁当作りに大変。
二人ともメニューが違うので、2倍掛かります。

帰ってみたら、顔が真っ赤に日焼けしていました。
二人とも完足だったようです。

アルファは親学級の女の子二人に守られて行った様です。
その一人の女の子がアルファのために、スケジュールを作って来てくれました。
アルファにはスケジュールを示すと安心する事を知っていて、
遠足がスムーズに行くように、心配りをしてくれました。
時間と行動内容が書いてありました。
行きは〇〇ちゃんと一緒に歩く。
お弁当
帰りは〇〇ちゃんと
と具合に数項目書いてありました。
終わったら横に〇印があり、次ぎの行動に移れるように工夫してありました。

小学校4年生で立派に支援が出来ています。
感動の一言です。
今の特別支援体制にはがっかりですが、
子供達はしっかり、基本を理解している。
大人はもっとしっかりしないとね。。。
構想案だけでなく、実行していかなくては。。。。

あたらな取り組みへ 投稿者: **大ちゃん** ☒ 投稿日: 2008年 3月 7日(金)17時43分7秒

[返信・引用](#)

メール ありがとうございます。あの件 早急の対応頂きありがとうございます。

HPをごらんのみなさまに、ご案内です。私の父が、20日 NHKにて
屋久島の山岳を紹介する番組で放映されます。ぜひご覧下さい。

今日 夜から、明日までの間 リニューアルを行います。
会報誌創刊号発刊させていただき、又今後の福祉活動に激励の言葉を
各位から賜り、この週末にも さらなる活動へ 理念に基づいた取り組みを
していきたいです。

にじのつばさ

<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(無題) 投稿者: [大ちゃん](#) 投稿日: 2008年 3月 1日(土)12時07分50秒

[返信・引用](#)

早速ご覧くださりありがとうございました☆

自閉症協会の名称が変わるということで、お知らせを入れておきました。

今日は母方の伯父の3年忌で えびのに今から行きます!!



<http://www.ab.auone-net.jp/~nijinet/>

(管理人 ひこーきパパ) 猫の写真が多いと思うのだけど、、、
好きなのかなー。
えびのはまだ寒いでしょうね。



《前のページ

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

次のページ》

以上は、新着順401番目から450番目までの記事です。

/ 17 ページ移動

新着順 投稿順

teacup. [[掲示板](#)] [[掲示板作成](#)] [[有料掲示板](#)] [[ブログ](#)]

[RSS](#)

[teacup.レンタル掲示板](#)